Chère toi,

Je vais te partager très simplement ce qui a contribuer à mon devenir religieuse et à consacrer ma vie au Seigneur.

Pendant ma jeunesse une phrase m'a interpellée : « Si tu veux être heureuse dans la vie, c'est de faire la volonté de Dieu » c'est-à-dire d'entrer dans le projet de vie que Dieu a préparé pour toi. Quel est ce projet? Quel est le rêve que Dieu a pour moi?

J'ai osé demander un signe à Dieu. C'est devenu clair que le Seigneur m'appelait à la vie religieuse. Avec le temps ce signe est devenu une certitude. Cette certitude m'a guidée dans les hauts et les bas de la vie.

J'ai choisi d'entrer chez les Chanoinesses des Cinq- Plaies, connues maintenant : «Sœurs du Sauveur ». je connaissais presque toutes sœurs. Pour moi cette petite communauté était comme une grande famille.

La devise de la congrégation m'attirait. Devise tirée de l'épître de St-Paul. « Ma vie, c'est Jésus-Christ » Ph.1,21. La personne de Jésus est très importante pour moi. C'est vital. Vivre à la manière de Jésus..... C'est tout un défi...... Essayer d'avoir les mêmes attitudes de Jésus-Sauveur dans tel situation.....Que ferait Jésus à ma place? Suivre Jésus, c'est d'abord me laisser aimer par Lui. C'est entretenir une relation d'amour avec Lui dans la foi, par la prière et par la méditation de la Parole de Dieu.

Suivre Jésus, c'est partager sa mission. La mission des Sœurs du Sauveur, c'est de faire connaître et aimer Jésus-Sauveur. Pour ma part, j'ai vécu la mission en étant infirmière apportant compassion et soutien auprès des personnes âgées dans les foyers de longue duré : au Foyer St-Joseph, Sherbrooke, P.Q., au Foyer Notre-Dame à Notre-Dame-de-Lourdes, MB. et à Action Marguerite St. Boniface, MB.

Il faut dire que les personnes aînées m'ont beaucoup apporté avec leur sagesse et leur expérience de vie. J'étais heureuse de me dévouer auprès d'elles.

Je termine avec une petite anecdote: J'étais au Foyer St. Joseph à Sherbrooke, P.Q., responsable d'un étage des aînées, un couple m'invite dans leur chambre et me donne une boite chocolats. Je demande: « Pour quelle occasion? » Ils me répondent « Vous êtes une « maère » pour nous! ». C'était le jour de la fête des mères.....J'avais 25 ans.......

Florence Vuignier s.d.s.